

OTORGAN MEJOR CALIFICACIÓN CREDITICIA A MONTERREY

Finanzas regias mejoran por incremento de recaudación

“Esto deriva del mejoramiento en las condiciones de gobernabilidad de la actual administración”: Antonio Martínez Beltrán, tesorero regio

ESPECIAL

Gabriela Jiménez/**Monterrey**

El municipio de Monterrey reportó una notable mejora en la situación financiera a raíz de factores clave, entre los que destaca un importante fortalecimiento de los ingresos.

A diferencia de la administración anterior, la gestión actual ha logrado incrementar sus entradas de dinero, principalmente en la recaudación de predial y del Impuesto Sobre Adquisición de Inmuebles (ISAI), explicó el tesorero regiomontano, Antonio Fernando Martínez Beltrán, en entrevista para *MILENIO Monterrey*.

El funcionario municipal señaló que el año pasado, el ingreso ISAI aumentó 36 por ciento respecto al 2016, lo cual equivale a una diferencia de 187 millones de pesos al alza.

En el caso del predial, en 2017 las entradas subieron 31 por ciento respecto al año previo, es decir, 277 millones de pesos más.

A su vez, 11 mil contribuyentes más se acercaron a realizar el pago de dicho gravamen, que significa un 4.2 por ciento de incremento.

Según el tesorero, ello se deriva de la confianza de los ciudadanos dadas las condiciones de gobernabilidad de la actual administración.

“No solamente la gente se acercó a pagar, sino que se acercó más



El alcalde Adrián de la Garza participó ayer en una feria del empleo.

gente a pagar.

“Esto no solamente deriva de la actualización de los valores del impuesto, sino del mejoramiento en las condiciones de gobernabilidad y confianza del ciudadano para invertir en Monterrey”, declaró.

Según Martínez Beltrán, esto significa que el trabajo para subsanar las finanzas públicas también se ve reflejado en el ánimo de los regiomontanos al cumplir con sus impuestos.

Al mismo tiempo, se han implementado programas de subsidios o descuentos para promover el pago del gravamen.

Respecto a la contención del gasto municipal para su priori-

zación, el tesorero manifestó que los recursos han sido redireccionados, principalmente, a suplir las demandas de los ciudadanos, con proyectos como Vialidades Regias, Monterrey Iluminado, Transformando Monterrey, además de inversiones en seguridad pública.

Todo ello derivó en que la agencia Standard and Poor's otorgara una mejor calificación crediticia al municipio, pasando de AA-Estable a AA-Positiva.

“El hecho de que pongan la calificación con una perspectiva positiva en vez de estable quiere decir que tienes una perspectiva de mejora, es muy importante señalar esto”, dijo. **M**